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ВВЕДЕНИЕ 

           Актуальность. Тема моей исследовательской работы является 

актуальной. Часть учеников нашей школы зачастую используют 

небезопасный путь. Например, когда хотят пойти на конечную трамвая или 

когда идут на какие-либо секции.  

          Постановка проблемы. Проблема заключается в определённых 

неудобствах, таких как: отсутствие света, сломанные перила и ступени, и 

выкопанные ямы. 

          Цель работы: обратить внимание правительства на жалобы и просьбы 

граждан. 

         Я поставила следующие задачи: 

1. Оценить серьёзность опасности  

2. Обратиться к депутату района с проблемой 

3. Проконтролировать как власти займутся решением проблем  

Методами решения задач стали: сбор информации, обращение к депутату, 

предложения по реализации, наблюдение, оформление проекта и 

представления результатов. 

Я выдвинула гипотезу: власть очень халатно обращает внимание на просьбы 

и проблемы граждан. 
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Теоретическая часть. 

Опасность пути. 

Отсутствие света. 

        Многие люди, живя рядом с конечной остановкой трамвайных путей, 

зачастую выбирают пойти на трамвайную остановку через опасный участок. 

Часто утром, особенно зимой темно, а в данном пути никак не проведён свет, 

начиная уличными светильниками, заканчивая фонарями. Гражданам, 

идущим на трамвайную, автобусную остановки, работу, секции и т. д 

приходится идти либо с фонарями в руках, либо в полной темноте, не видя 

ничего перед собой. Такая же ситуация происходит и вечером, люди, 

возвращающиеся после работы, учёбы и т. д вынуждены идти в полной 

темноте. Так можно оступиться, запнуться, не увидеть препятствие перед 

собой и упасть. В лучшем случае итогом станет ушиб и ссадины, но всё 

может куда хуже и результатом будет перелом.   

Приложение 1. Рис. 1 

Сломанные перила и ступени.  

     Затронем ещё одну не маловажную проблему – сломанные перила и 

ступени. Поднимаясь и спускаясь по лестнице нужно обязательно обратить 

внимание на них, так как, некоторые ступени сломаны и можно оступиться, и 

упасть. На одной из лестниц перил вообще нет, что приводит к неудобствам. 

Тем временем на второй лестнице отсутствует половина перил. 

Приложение 1. Рис 2,3 

Глубокие ямы.  

Проблема, которую я также хочу рассмотреть – глубокие ямы. Часто, 

возвращаясь со школы, я замечаю, как дети играют возле ям. Ребёнок по 

неосторожности может оступиться, упасть и повредить себе что-нибудь. 

Также, ямы настолько глубокие, что не только дети, но и даже взрослые 

люди сами из неё выбраться.   

                                                                                              Приложение 1. Рис 4-6 
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Практическая часть. 

Ещё в прошлом году мы сделали акцент на данную проблему, но в ответ мы 

получили следующие слова: «От вашего района до школы есть безопасный 

путь – и с освещением, и с тротуарами. Но он длиннее того, который Вы 

обозначаете…»  

 Приложение 2. Рис. 1-3 

23 августа 2023 года на своей странице в такой социальной сети, как 

«ВКонтакте», депутат нашего района опубликовал запись о том, что в 

ближайшее время лестницу в районе улицы Шевченко 44 (конечная трамвая) 

отремонтируют.  

Приложение 2. Рис. 4  

К этому видео был оставлен комментарий, что починка лестницы – капля в 

море и есть другие немаловажные проблемы. На что мы получили 

неоднозначный ответ. 

Приложение 2. Рис. 5  

В октябре-ноябре года начали появляться изменения в данном маршруте, 

например: вырубка зарослей возле лестниц, избавления от хлама и расчистка 

пути. Тем не менее прошёл уже месяц с установления опор для будущей 

постройки, больше никаких действий не было предпринято. 11 декабря 

Виталий Бондарев вновь опубликовал видео-ответ, связанный с ремонтом 

лестниц, одна из которых находится на конечной трамвая. Депутат 

«Черемушек» пишет: «По контракту, сроки окончания ремонта до 

30.12.2023г., но тем не менее, подрядчик обещает завершить ремонт лестниц 

до 15 декабря.» 

 Фотографии были сделаны 14 декабря, как мы можем заметить лестницы 

даже близко не готовы к завершению. 

Приложение 2. Рис. 6,7 

 Также было обращение по поводу бродячих собак, на что поступил 

неоднозначный ответ «Почитайте статью 498 УК. РФ, там всё написано», где 

сказано, что собака чипированная, и пока она вас не укусит, забрать её не 

имеют права.  

В конце декабря-начале января лестница была отремонтирована.  

В дополнении хочу сказать, что пришло письмо от «Департамента 

городского хозяйства администрации города Красноярска». В нём сказано, 

что потребность освещения «Включена в реестр потребности и будет 
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заявлена в рамках корректировки бюджета города», а по поводу 

благоустройства участка тротуара вдоль ул. Шевченко «будет учтено» 

Положение 2. Рис. 8-10 
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Вывод.  

В связи с данными обстоятельствами, которые произошли за ближайшие 

полгода, можно сделать вывод: власти конечно обращают внимание, на 

просьбы и жалобы граждан, но относятся к этому очень халатно. В связи 

невыполнения обязанностей вышестоящих лиц, граждане подвергаются себя 

ещё более опасности, нежели, чем было до этого. 
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Приложение 1. Рис. 1 
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Приложение 1. Рис. 2,3 
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Приложение 1. Рис 4-6         
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 Приложение 2. Рис. 1-3 

              

                                                   Приложение 2. Рис 4,5 
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  Приложение 2. Рис 6 

 

Приложение 2. Рис 7 
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Приложение 2. Рис. 8-10 


